

## Im Fokus

- W. Hosemann  
**Postoperative Rezidivprophylaxe bei chronischer Pansinusitis und Polyposis nasi** 279  
Postoperative measures to prevent recurrence of chronic pansinusitis and polyposis nasi

## Leitthema

- B. Schaller  
**Die Chirurgie des Kleinhirnbrückenwinkels. Teil 1** 284  
Cerebellopontine angle surgery

## Übersicht

- S. Lehl · K. Seifert  
**Führen erworbene Hörverluste bei Erwachsenen zu Intelligenzmindering?** 296  
Does hearing loss in adults diminish intelligence?

## Originalien

- G. Tigges · W. Stoll · F. Schmä  
**Prognostische Faktoren der Gehörverbesserung nach akuter einseitiger Ertaubung** 305  
Prognostic factors in hearing recovery following sudden unilateral deafness
- T. Stripf · P. Jecker · J. Maurer · W. J. Mann  
**Hörergebnisse nach Verschluss von Labyrinthfisteln bei Patienten mit Cholesteatomen** 310  
Results in terms of hearing results after surgical closure of labyrinthine fistulas
- M. Tisch · K. J. Lorenz · M. Harm · L. Lampl · H. Maier  
**Otitis externa necroticans. Kombiniertes Einsatz von chirurgischer Therapie, Antibiose, spezifischen Immunglobulinen und hyperbarer Sauerstofftherapie – Ergebnisse des Ulmer Therapiekonzepts** 315  
The treatment of necrotizing otitis externa with a combination of surgery, antibiotics, specific immunoglobulins and hyperbaric oxygen therapy. Results of the Ulm Treatment Concept

## HNO Praxis

- I. Kazak · K. Helling · H. Scherer  
**Portable Videookulographie. Diagnostisches Instrument bei Anfallsschwindel und im Gutachtenwesen** 321  
Portable video-oculography. A diagnostic tool in vertigo and for use in preparing expert opinions

## Bild und Fall

- U. Fischer · M. Kurrer · D. Holzmann  
**Rezidivierend blutig tingierte Nasensekretion** 324  
Recurrent bloody nasal secretion
- V. Träger · S. Pahl · A. Ernst · R. O. Seidl  
**Submandibulärer Tumor** 326  
Submandibular tumor

jetzt im netz!

